

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

SEGUNDO ANIVERSARIO FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD

11 AGOSTO DE 2007

EN PRIMER LUGAR DESEO INICIAR LA INTERVENCIÓN ESTA MAÑANA FELICITANDO A TODOS LOS JÓVENES DEL PAÍS, PUESTO QUE MAÑANA SE CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD. LO HAGO DESDE ESTE EVENTO, QUE CONSIDERO MUY IMPORTANTE NO SOLO PORQUE FOSALUD ES UNA ENTIDAD JOVEN QUE HOY CELEBRA SU SEGUNDO ANIVERSARIO CON MUCHO ÉXITO, SINO PORQUE LA MAYORÍA DE LOS MÉDICOS, ENFERMERAS Y PERSONAL ADMINISTRATIVO DEL FOSALUD ES GENTE JOVEN, PUJANTE, AMABLE Y ALEGRE.

ACUDIR A ESTE SEGUNDO ANIVERSARIO EN LA COMUNIDAD “LOS LENCAS” AQUÍ EN LA COLONIA COSTA RICA TIENE UN DOBLE SIGNIFICADO PARA EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA: PRIMERO, POR LA SATISFACCIÓN QUE ME DA DE BRINDAR LOS SERVICIOS DE SALUD A MILLARES DE SALVADOREÑOS EN CUALQUIER MOMENTO Y EN TODOS LOS MUNICIPIOS DEL PAÍS. SEGUNDO, PORQUE LO HACEMOS DESDE ESTE FOSALUD MÓVIL URBANO, UNA NUEVA MODALIDAD DE ATENCIÓN QUE ESTÁ DANDO UNA AMPLIA COBERTURA A MILES DE SALVADOREÑOS CERCA DE SUS VIVIENDAS. HAY UNA SEÑORA QUE VIVE EN SOYAPANGO, PERO QUE SU MAMÁ VIVE EN ESTA ZONA DE LOS LENCAS, Y QUE VIMOS YA ESTA SIENDO ATENDIDA.

FOSALUD SIEMPRE FUE UNA DE LAS PRINCIPALES APUESTAS DE NUESTRO GOBIERNO, Y COMO PARTE DEL PLAN PRESIDENCIAL “**OPORTUNIDADES**”, ESTA CUMPLIENDO EXITOSAMENTE SU OBJETIVO PRIMORDIAL DE LLEVAR DE SALUD A LA POBLACIÓN QUE MÁS LO NECESITA DE MANERA ININTERRUMPIDA.

RECUERDO CUANDO FOSALUD INICIO OPERACIONES EL 11 DE AGOSTO DE 2005, CON LA AMPLIACIÓN DE HORARIOS DE ATENCIÓN MÉDICA EN LA UNIDAD DE SALUD “DR. CARLOS



DÍAZ DEL PINAL”, EN SANTA TECLA. TODOS ESTÁBAMOS ENTUSIASMADOS Y SEGUROS DE QUE EL TRABAJO A INICIAR TRAERÍA BENEFICIOS DIRECTOS PARA MILES DE SALVADOREÑOS QUE CUENTAN HOY CON MAS Y MEJORES SERVICIOS DE SALUD

NOS SENTIMOS ORGULLOSOS ESTA MAÑANA, DE QUE A LA FECHA FOSALUD HAYA AMPLIADO LOS HORARIOS DE ATENCIÓN Y SERVICIOS MÉDICOS EN UN TOTAL DE 135 ESTABLECIMIENTOS QUE ATIENDEN CON HORARIOS AMPLIADOS EN LOS 14 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS.

ES IMPORTANTE DESTACAR QUE, ADEMÁS DE LOS SERVICIOS BÁSICOS DE ATENCIÓN, EL FOSALUD ESTA BRINDANDO CONSULTAS ESPECIALIZADAS EN PEDIATRÍA, ODONTOLOGÍA Y GINECOLOGÍA EN HORARIOS QUE ANTES NO ESTABAN DISPONIBLES. ADEMÁS DE ELLO, HA BRINDADO UN IMPORTANTE APOYO AL MINISTERIO DE SALUD DURANTE ALGUNAS EMERGENCIAS QUE HEMOS TENIDO EN EL PAÍS SOBRE TODO CON EL DENGUE EN EL AÑO 2006, Y EN LA COMPRA DE VACUNAS EN EL CASO DE ROTAVIRUS.

DEBEMOS MENCIONAR Y CONGRATULARNOS POR EL TRABAJO QUE SE HACE EN LOS CENTROS DE NUTRICIÓN, LAS CLÍNICAS DE CESACIÓN DEL TABACO, LA ATENCIÓN MATERNO INFANTIL, LA COMPRA DE AMBULANCIAS Y EL TRABAJO DEL CENTRO DE ATENCIÓN DE EMERGENCIAS INAUGURADO RECIENTEMENTE EN SAN MARTÍN.

LOS MAS DE 46 MILLONES DE DÓLARES INVERTIDOS POR FOSALUD EN COMPRA DE MEDICAMENTOS E INSUMOS MÉDICOS Y EN APOYOS AL MINISTERIO DE SALUD, HAN VALIDO LA PENA, PUESTO QUE HAN SERVIDO PARA BRINDAR CASI 2 MILLONES DE CONSULTAS MÉDICAS, 61 MIL CONSULTAS PEDIÁTRICAS, MIL ATENCIONES ODONTOLÓGICAS Y LA GENERACIÓN DE MÁS MIL 800 EMPLEOS PARA MÉDICOS, ENFERMERAS, ODONTÓLOGOS, ASISTENTES, PERSONAL AUXILIAR Y ADMINISTRATIVO.



GRACIAS A LOS FONDOS QUE SE OBTIENEN, EL FOSALUD ESTA BENEFICIANDO UN TOTAL DE 4.5 MILLONES DE PERSONAS, CON UNA COBERTURA MEDICA ININTERRUMPIDA. POR SUPUESTO QUE EL FOSALUD MÓVIL URBANO, COMO EL QUE HOY DESARROLLAMOS AQUÍ, EN LA ZONA DE LA COLONIA COSTA RICA, TAMBIÉN ARROJA BENEFICIOS A SALVADOREÑOS TRABAJADORES COMO USTEDES. EN LOS PRÓXIMOS MESES SE PONDRÁ EN FUNCIONAMIENTO EL FOSALUD MÓVIL RURAL Y EL FOSALUD MÓVIL EMERGENCIA, A TRAVÉS DE UNIDADES QUE SE TRASLADARÁN HASTA LUGARES ESPECÍFICOS PARA BRINDAR ASISTENCIA A LA POBLACIÓN AFECTADA POR LLUVIAS, DERRUMBES, TEMBLORES O CUALQUIER OTRO PERCANCE DE LA NATURALEZA.

SON GRANDES PROYECTOS PARA UNA GRAN INSTITUCIÓN, QUIERO FELICITAR AL DR. MAZA QUE ES EL PRESIDENTE DE FOSALUD, AL DR. LARA QUE ES EL DIRECTOR EJECUTIVO, LOS INSTO A QUE SIGAMOS BRINDANDO ESTOS SERVICIOS A TODOS LOS SALVADOREÑOS.

ESTA COMUNIDAD HOY ES TESTIGO DE LOS BENEFICIOS QUE BRINDA EL FOSALUD, AL IGUAL QUE OTRAS, DONDE YA SE HAN TRASLADADO LAS BRIGADAS DE ATENCIÓN MEDICA Y SALUD PREVENTIVA. QUIERO DESTACAR EL PAPEL QUE EL PERSONAL DE FOSALUD HA JUGADO EN LOS CAMPOS DE FERIA, EN SANTA ANA EN LA FERIA JULIANA Y DURANTE LA FIESTAS AGOSTINAS AQUÍ EN SAN SALVADOR, ME COMENTABA EL DIRECTOR DE FOSALUD QUE SE ATENDIERON MÁS DE 4 MIL CONSULTAS EN LA FERIA AGOSTINA.

FINALMENTE DESEO APROVECHAR PARA INFORMAR A LOS HABITANTES DE ESTA COMUNIDAD QUE ESTAMOS TRABAJANDO EN LA SOLUCIÓN DE SUS NECESIDADES, COMO LA REPARACIÓN E ILUMINACIÓN DE LA CANCHA DEPORTIVA, EL RECARPETEO DEL ÁREA DE JUEGO DE LOS NIÑOS, Y LA CONSTRUCCIÓN DE GRADERÍAS, Y EL PRESIDENTE DE ANDA ESTA AQUÍ, PORQUE ESTAMOS CAMBIANDO CESAR, LAS TUBERÍAS, EN LOS TRES PASAJES QUE TENÍAN PROBLEMAS CON TUBERÍAS VIEJAS Y QUE SERÁN CAMBIADAS TOTALMENTE POR ANDA.



GRACIAS A TODOS POR CONFIARNOS SUS PROBLEMAS COMO COMUNIDAD, QUIERO FELICITAR DE NUEVO A FOSALUD, FOSALUD A SIDO LA CONTRATACIÓN MASIVA DE MÉDICOS MÁS GRANDE QUE HEMOS TENIDO EN EL PAÍS EN LOS ULTIMOS AÑOS, ES UN TRABAJO COORDINADO, POR SUPUESTO QUE FOSALUD HA VENIDO A CAMBIAR LA HISTORIA Y AYUDARLE AL MINISTERIO DE SALUD, QUIERO FELICITAR A TODOS LOS MÉDICOS QUE SE HAN ENTREGADO EN ESTE TRABAJO Y ESPECIALMENTE A LOS MÉDICOS, LA MAYORÍA SON JOVENES, ALGUNOS RECIEN EGRESADOS QUE HAN CONSEGUIDO EMPLEO EN FOSALUD Y QUE MAÑANA VAN A CELEBRAR EN DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD, QUIERO ADELANTAR MIS FELICITACIONES A LOS JOVENES, MAÑANA TENDREMOS UN EVENTO DEDICADO A TODOS LOS JOVENES DEL PAÍS.

QUIERO FINALMENTE DECIR, EVENTOS COMO ESTE LO VAMOS AMPLIAR, ESTOS SON PROYECTOS QUE CAMBIAN LA VIDA DE LA GENTE, HAY OBRAS IMPORTANTES, ALGUIEN ME DECÍA QUE IMPORTANCIA VA TENER EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUIN, SI ES IMPORTANTE, A LO MEJOR ALGUIEN QUE VIVE AQUÍ PUEDE UTILIZARLO, PERO PARA ESTA COMUNIDAD ES IMPORTANTE EL SERVICIO DE SALUD, ES IMPORTANTE LA CANCHA, ES IMPORTANTE EL RECARPETEO DE LAS CALLES Y COMO GOBIERNO LO ESTAMOS HACIENDO EN TODAS LAS COMUNIDADES, NO SOLAMENTE DEL GRAN SAN SALVADOR, SINO QUE DE CABEZERAS Y DE CIUDADES IMPORTANTES.

FELICIDADES A FOSALUD, QUE BUENO QUE ESTAMOS CELEBRANDO ESTOS DOS AÑOS DE EXITOS, Y LA GENTE LO ESTA DICIENDO EN LAS ENCUESTAS ESTE ES EL PROGRAMA MÁS MENCIONADO, PORQUE ESTA RESOLVIENDO UN TEMA QUE ES TRASCENDENTAL PARA LA VIDA DE LOS SALVADOREÑOS QUE ES EL TEMA DE LA SALUD.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

